報 專



行 所 大 大阪工業 学 発行責任者 尚 〒535−8585 大阪市旭区大宮5丁目16番1号 TEL (06) 6954-4651

第63回 城北祭 「CHORD~伝えたいもの」



持って活動する事が重要だと思 るのが若者、つまり我々学生だ などのボランティアの様に、今 ど蔓延している中、本年は震災 います。その中で大きな力とな において、常に前向きな意志を 事もあるでしょうが、災害復旧 を失っているように思います。 はならない原発事故による甚大 化に係る年金問題や将来不安な 失業率の上昇に加え、少子高齢 こそ一人一人が自分の生活環境 な被害が発生し、広範囲に活力 や台風などの自然災害とあって 政治により徐々に解決される 今日本は、近年の景気低迷や

方、 目標設定へと結びつける事がで な世代の広範な人達とコミュニ ができ、自分を再認識しながら な価値観や考え方に触れること を聞けば、自分とは異なる様々 さると思います。自分の周りの 部活の先輩後輩等々、色ん

の学生は活力を持って日常を

のアーティスト団体など老若男 ボ、毎年恒例の吉本お笑いライ 祭の催し物を紹介していますの 女問わず、楽しめる内容となっ るピンゴ大会やオータムジャン ています。当團報の裏面に城北 これまでの人気イベントであ 体育会の演武祭や学外から

僅かながら活動ができる様に OBの諸先輩方、他クラブはじ づいています。 これもひとえに きませんが、少しずつそれに近 援團のような活動はまだまだで め他団体の学生諸兄、顧問の先 なって参りました。かつての應 年度は新入國員が一人加わり、 いご指導ご鞭撻のおかげです。 この場をお借りして厚くお礼申 しているところです。また、本 粉めて二年目となり、昨年度よ 最後に、私も今年度で團長を も色んな面で成長したと自負 学生課の皆様等からの温か 祭を通じて、様々な感情を伝え 会には約五十名の学生が集まり やギターなどの「コード」の意 たいと思います。また、ピアノ 私達、城北祭実行委員会が城北 す。CHORDと書いてコード ることになりました。 め、今年から第六十三回と名乗 祭である中央祭、大淀祭も含 味もあります。城北祭実行委員 と読みます。このテーマには、 HORD~伝えたいもの~』で 「特別な感情」という意味があ 今年の城北祭のテーマは『C 城北祭に来場された方々に

第四十五代 (平成二十三年度) を見つけるには他者の考えを閉 見つかるはずです。また、目標 です。自分に合った目標が必ず くじっくりと模索する事が重要 おられるでしょうが、食欲に広 目標が見つからないという方も どでも構いません。今直ぐには いでしょうし、人気者になるな 趣味をトコトン極める事でもい を。もっと身近な事で言えば、 教職分野に進んだりという目標 標を、勉学に励んでいる人は何 の名を世間に轟かせるような目 標を持って活動していただきた れば、他者にも影響を及ぼす活 く方法があります。他者の考え かの学術研究に取り組んだり、 何か目標を持ってそれに邁進す 部活動をしている人は工大 創史 やってきました。城北祭実行委 闘される事を切に願います。 活力をもって今後ご活躍・ご健 学生活を少しでも有意義に過ご 邁進する事が重要であり、それ いつまでたっても目標は定まり メンバーは総勢四十人を超して 年は新入部員がたくさん入り、 員会は毎年趣向を凝らした催し 後の機会という事を認識され、 過ぎ去ってしまいます。呑気に いるそうで、例年にない盛り上 物を作ってくれていますが、今 し、自分を大きく成長させる最 ても四年間です。工大生が、 ブラブラと過ごしていても四年 は長いようで、あっという間に らの相乗効果で自分の成長へと も構わないと思います。目標に つながるのです。大学の四年間 ません。目標は途中で変更して さて、今年も城北祭の季節が 精一杯何かに打ち込んでい 発に取り組まれていますが、本 未曾有の大災害により、 なくされている方々をはじめ、 意を表します。また、 れた多くの方々に心よりお見舞 響など、苦しい避難生活を余儀 面からもボランティア活動が活 いを申し上げます。

興を心からお祈り申し上げま

されました皆様の一日も早い復

になられた方々のご冥福をお祈

本大震災並びに台風十二号・十

力が生まれると思います。

まず初めに、このたびの東日

がりを見せてくれると確信して 学でも応援団から真っ先に募金 真剣に考えても、行動に移さな 団体と力を合わせて、街頭にて 体育会、城北祭実行委員会等各 活動の申し出があり、文化会、 自分達に出来ることは何かを

城北祭としては十一回目なので

みなさんこんにちは。

すが、城北祭よりも以前の学園

「第六十三回 城北祭を迎えて」 城北祭実行委員会 委員長 金沢

という願いから今年度のテーマ とで、よりよい城北祭にしたい 会終了後にどなたでも歌ってい ました。のど自慢大会では、 HORDということもあり、 にしました。 示、ステージイベントを多数企 ただける時間も用意しています 楽に関係したものを多く企画し にも各クラブの模擬店や教室展 ので、是非ご参加ください。 さて、今年度のイベントはC

けるよう努力しますのでよろし

神様に合宿終了の参

六日目最終日、氏

稽古を終わらせるこ

れる振りをし、総合

とができました。

圧倒されました。そ 観し、三体の大仏に **瞥の車に同乗させて** で有名な長楽寺を拝 拝をした後、永田監 て鳥取砂丘まで連れ して少し足を延ばし いただき、但馬大仏

應援團員大募集

学年などは問いません。 少しでも興味のある方は、 応援團員または学生課まで ご連絡ください。

り、その音色を上手に奏でるこ が個性という音色を奏でてお 隆 古を行いました。この日も雨が わせて四人の先輩の指導の下、 大団旗の組み立て及び収納の稽

行っていく団体であってほしい ださり、前日から同行いただい 先輩と役員の松本先輩が来てく ている田中先輩と竹川コーチ合 を行いました。そして、いよい よ初日の稽古が始まりました。 二日目は〇B会副会長の橋本

と願って已みません。

だき、 とになります。自分は何度も失 を歌っている全員がやり直すこ でした。 ものです くくり と、最初からやり直させていた そのとき連帯責任で、歌 披露中に失敗をする

ない気持ちになりました。しか り返してしまい、申し訳 ご指導を受け、なん とか及第点の与えら し、監督や先輩方の

で往路・帰路お送りいただきま とができました。 借りしまして、厚くお礼申し上 の上、ご指導、ご援助、また車 なった民宿の皆様、及びご来臨 て、また一歩大きく成長するこ ました。この合宿で、人とし 軟に考えることが大事だと感じ したOB諸先輩にはこの場をお 士の結束も果たすことができま で礼儀や規律の修養と、團員同 習得、また、六日間の共同生活 した。規律のある中で物事を柔 最後に、合宿期間中お世話に



副顧問就任に

大阪工業大学應援團

國長 岡田

するのも、他者の考えに触れる ケーションをとってみてくださ い。また、色々な講演会に出席 (金) に発生した東北地方太平 先ずもって、三月十一日

洋沖地震とこれに伴う大津波で 大阪工業大学学生課長 副顧問 あたって」 栃岡

で、兵庫県美方郡香美町小代に

にぶつけないように気を配って

た。

三日目、四日目は〇Bの先輩

心意気のある団体を微力ながら いただくとともに、このような 借りて、募金活動を紹介させて 動を支えていく立場になりまし らも「心のある応援活動」を の姿を「正に応援する」という で前向きに生きようとする人々 た。今回の団員による募金活動 問として就任し、物心両面で活 活動でありました。この機会を に、困難に屈することなく全力 私は今年度から應援團の副顧 災害の状況を他人事とせず

今回の大惨事を受けて、

多数の尊い人命が犠牲となった 端を発した放射能漏れによる影 ことに対しまして、深く哀悼の は、應援圏としての大事な要素 ければ意味がありません。そう であり、活動を申し出てくれた 心、誰かの為に実行する行動力 心意気には大変うれしく思いま いう意味で何よりも人を想う

風に煽られ気が気ではありませ おいて夏期合宿を行いました。 事に今回お世話になった「民宿 たのか、何のトラブルもなく無 んでしたが、早くも祈りが届い 地へ向かいました。道中、 台風十二号の影響が出始める チの車に同乗させていただき、 会副会長の田中先輩と竹川コー 念しました。合宿地まではOB して、合宿中の安全と成果を祈 松田屋」に到着しました。 合宿出発前に大宮神社に参拝 その進路を追うように合宿

車を

古は想像以上に体力の消費が激

一日目に松本先輩からい

てもありがたかったです。 ただいたスポーツドリンクがと

借りて柔軟体操などの運動を行 汗が噴き出て、全員濡れ鼠にな は雨だったので、民宿の部屋を いました。部屋内は湿度が高く 台風の影響で、あいにく天気 まずは、地元の氏神様へ参拝

だきまし るもので、自分は逍遥歌と凱旋 れだけ果たせているかを見られ は合宿前に与えられた目標をど 果を監督に披露させていただく た。総合稽古とは本合宿での成 歌の二曲の型を振ることが目標 大詰めに向けて指導いた には総合稽古を行いまし 監督が来てくださり、本 目は午前の稽古よりOB す。合宿の成果の披露と た。午後の稽古の締め

よって、体力の増強と歌や型の

ではできない集中した稽古に をいただきました。 古のポイントなど多くのご指導 勢や考え方、歌や型の振り、稽 ご来臨賜り、應接團としての姿 今回の合宿においては、日常 OBの諸先輩方には遠方まで

養のバランスも配慮して、お料 りました。特に、食事はボ していただきました。 理を出してくださいました。ま 養士をされていた女将さんは栄 リュームがあって美味しく、栄 んには多方面に渡りお世話にな 終了と相成りました。

雨天時の稽古場所まで提供 「民宿 松田屋」さ

待望の

太陽の下での稽古となり に励みました。四日目は

久しぶりの屋外での稽

基本型をはじめ、欧の振りや型 方が帰られたので、現役だけで

> 了の報告をして、本合宿は無事 **國員** | 同は鳥取砂丘を踏破し、 それらの観光ののち帰阪し

應援團は去る九月三日(土)か 空・

に注意が必要で、団旗を壁など 降ったり止んだりの天気だった ていただき、そこで稽古を行い 空き家(集会所)を借り 途中から民宿の方にお願 室内での大団旗の組み

日本海を眺望しました。自分は がたい大切な思い出となりまし 旅行などに行ったことがないの て、大宮神社を参拝し、合宿終 で、これらの大自然の風景は得

第63回 城北祭 70月28日(金)~ 70月30日(日)

東中庭ステージ・西ピロティー催物

	* 1	ルニノ					1 / 1	E	LIVI	
日程	場所	10	11	12	13	14	15	16	17	18
一日目10/28	ステージ	開祭式	体操部ステージ	今年も に愉快ち でみた	かけw な仲 が踊っ	城北の	ど自慢		化会音部	
(金)	西ピロティー									
二日目	ステージ	1		ストリート Sirost ダンス部 KITA ステージ BINGO!	よさこいソーラン		着物 ふろん ていあ	OCF転 野外タ パーラ	プンス	
(土)	西ピロティー			三二四	駆大会					
三日目	ステージ	プノブノサーカル	よしもと お笑い ライブ	GU	D団× 文奏楽団	ä	寅武祭	アース	ティト	閉祭式
(日)	西ピロティー									

さい頃についてのトークがあ 田健人さんの好きな建造物や小

最後には半田健人さんへの

からとても好評を受けており

主演を務められた俳優の半田健

特撮テレビドラマ作品「仮面ラ 時から八時三十分に放映された

テレビ朝日系列で毎週日曜八

rダー555(ファイズ)」で

分~十五時三十

分に工大生に

二十九日(土)の十四時三十

人さんによるトークショーが、

|十九日(土)の十時五十分~十

男女ともに美しい着物に身を

が開かれます。工大の学生が

よる着物ファッションショー

時三十分まで行われます。 半

ショーは行われており、観客す。例年着物ファッション包み、ステージ上で披露しま

「GOD団」。東方Projeコピーダンスを披露する団体稿サイト「ニコニコ励画」での 団体がコラボレーションして 年城北祭で大盛況だったこの 演奏する「東方吹奏楽団」。 ctの楽曲を吹奏楽アレンジで インターネットにある動画投

まで行っております。必見です! 三十日(日)十二時十分~十四時

非来てください 大方吹奏楽団 O D 団 X

踊ったあと総出で踊ります。 当地ソングで踊ることです 時の間に行われます。 よるよさこいソーラン 今年は二団体が参加し順に



成されています。ステージでは 足したダンスサークル。サーク 色んなジャンルのコピーダンス ルのメンバーは全員一年生で構 ダンスサーク 今年度からサークルとして発

クル

十分~十一時に行われます。を披露。三十日(日)の十時三

の価値ありです。

lさ ラこ

二十九日(土)の十三時~十四 例年盛況である地域の団体に

よさこいとは地元の民謡、ご

はもちろん、そうでない方も是 ソよ

半田健人さんのファンである人質問時間が設けられています。 を堪能してみてはいかがで 触れることのない和の美しさます。これを機に普段あまり

研究部が描く独特の彩りは必見

各 室 催 物

	1号館					
1階	応用化学研究部					
	城北本部					
	フリーマーケット					
121	29日:半田(雨天時)					
多目的1	お子様企画					
多目的2	ライブラリーサポーター					
多目的3	サウジアラビア展					
132	Creative NG					
133	電子工学研究部					
大学院セミナー室	知財推進部 セミナー3展示					
大学院講養室	知財推進部 講義室1展示					

OCF軽音楽部 フォークソング部

1階	工学祭実行委員会
2階	鉄道研究部
3階	ウェルフェア
642	価値研究同好会
643	クラシックギター部
644	漫画研究部
651	ユースホステル部
652	城北水辺クラブ
654	環境工学研究部
661	生体医工学研究部
664	天文学研究部
671	Buddy
673	KAMI關子展
15階ルラーシ:	ュ 茶道部
16階ビスタ	美術部
	空間デザイン研究

4階(第1閲覧室) 写真研究部

で東中庭のステー

ジにて、

城北祭最終日の十月三十日

十四時~十六時三十

祭実行委員会が六号館一階食堂

にて展示を行います。

工学祭実

―トダンスが 東中庭ステー

トダンス部によるス

演

武

I

学

祭

スダス

1ス

ジ部ト

パ野〇

テダ軽 音

ース部

"

プラネタリウム

天文学研究部によるプラネタ

C

IJ

部の真剣な演武を是非ともご覧 みてくださ や瞬発力、力と技が織りなす美 括りとなる大學歌斉唱の指揮を ら生まれる繊細かつ大胆な動作 稽古で身につけた心・技・体か 武道系の各部が、日々の厳しい 十六回演武祭が開催されます。 いただき、武道の精神に触れて 今回、應援團は演武祭の締め い演技をみせてくれます。各

学祭の景品付きのクイズを行っ

また、当日、展示会場にて工

今年度よりサークルから部に昇れます。ストリートダンス部はTホールでショーケースが行わ

格し、観客にダンスをより楽し

く伝えるため、日夜練習をして

ておりますのでぜひ挑んでくだ

れてみるいい機会ですので、ぜおります。研究団体の活動に触

研究部など十団体で構成されて である、機械研究部、土木文化 行委員会は文化会の研究クラブ

レイク、ホップなどです。 プホップ、ロック、ハウス、ブ

また、三十日(日)には〇日

いかがでしょうか

ら行われます。ジャンルはヒッ ジにて二十九日 (土) 十二時か

れます。

部員が演奏やダンスを

時から東中庭ステージにて行わ

ーティーが三十日 OCF軽音楽部によるダンス

(日

ステージにて披露します。ダン

スは観客も自由参加なので、

音

ひご参加ください。

ステージャグリング

グを披露します。せて東西南北様々なジャグリン ステージにてジャグリングを行 グサークルが二十九日(土)の います。ステージでは曲に合わ 十四時~十四時三十分に東中庭 枚方キャンパスのジャグリン います。ストリートダンス部はサークル時代、練習場所がないため、体育館二階の踊り場などで夜遅くまで、練習していました。今年度から部に昇格し、練習場所も第一部室センターに設けられ、増々力をつけています。今回の城北祭のステージもます。

です。い。新入部員も常時歓迎だそう 方はそちらもぜひご覧くださ ルを行うそうなので興味のある 期待できます。 また、冬に学内でダンスバト

くれることでしょう。

ふる物ん てい 展漫画研究部

トークショー 健 人

内容は当日のお楽しみ!

す。また、漫画研究部の部員がボット」をテーマに描いていま す。漫画研究部は例年、パネル城北祭中三日間通して行われま 展示を行っており、 漫画研究部による教室展示が 今回は「ロ

を挙げて活動しています。漫画となった城北祭に向けて、総力 クルから部に昇格しました。 二冊百部無料配布されます。 など活動的な部活でした。今は 画の販売や大学のポスター制作 画研究部はサークル時代から没クルから部に昇格しました。没 部となって初めての大きな舞台 制作した漫画をまとめた冊子が 今年度より漫画研究部はサ 祭中、 ことはないでしょう。 マンスはバリエーションに富んは最長である二時間のパフォー をステージにて披露します。 でおり、観客の心を飽きさせる 楽系クラブステー われます。 また、軽音楽部は他にも七号

ドの演奏も聞くことができまと深い交流を持つ他大学のバンて、二日目と三日目は軽音楽部 ドが演奏します。それに加えす。一日二十五~三十程のバン 館の教室で自作ステージを城北 朝から夕方まで開きま は十月二十八日(金)の開祭式 ディーは城北祭を大いに活気付 楽器がおりなす華やかなメ オープニングセレモニーでファ ンファーレを鳴らします。 また、ウィンドアンサンブル

ス体テル

豪華賞品もありますので是非

れます。体操部は日々体育館で時に体操部による演目が披露さ の一つである「床」を中心とし 練習しており、夏合宿を越え、 せてくれることでしょう。 さらに磨きのかかった演技を見 演目は器械体操六種目の競技 八日(金)の十一時~ 参加してみてください。

の | の(から行 S 0 ※華賞品が貰えます。 ∇○×クイズ。最後まで残けわれる、当たる確率二分 が加なので是非とも挑戦 九日(土)の十一時三十分 ーTクイズ ください H

マンドリン連盟合同演奏会第四十一回大阪学生 第四十一回大阪学生 本道部

て行われます。

是非体操部の力強く美しい流

海 第十八四日 第一八四日 第一八四日

八回同人誌即売会

けてくれることでしょう。

BKS IIh NTi GAr O o 大会が 十三時まで、毎年恒例のビンゴ 華賞品を手に入れよう! 開催されます。ビンゴ 几日(土)十二時三十分~

レットと共に配布されます。カードは当日正門前でパンフ 機械工学・・ 第十八回州崎 第十八回川崎 第十八回川崎 東高成績 ベスト12 最高成績 ベスト12 最高成績 ベスト12 最高成績 ベスト12 場所南法人会青年部会賞 ウインドアンサンブル 東本教氏講演会主催 東本教氏講演会主催 東本教氏講演会主催 東本教氏書演と 東西学生 東西学生

33対22で勝利5部昇格というには、131十三日大阪大学吹田体育館が出た育館が出た。

第5戦白馬ラウンド カップシリーズ マートレース ースカテゴリー3

三十~四十弱のバンドが、複数朝から夕方まで行います。 一日 め、様々なバンドを見ることがの部員数だそうです。そのた 今年は〇CF軽音楽部史上最多 楽を楽しみながら踊ってみては まらず城北祭全体を盛り上げて でき、色々な音楽を堪能できま のジャンルを広く演奏します。 中三日間を通して教室ライブを 〇〇F軽音楽部史上最多の部 また〇CF軽音楽部は城北祭 で皆さんに星に触れてもらって 天文学に少しでも興味を持って たところ、このプラネタリウム

天文学研究部の方にお聞きし

ダンスパーティー

入賞者には豪華プレゼントが

六時から東中庭ステージにて行 軽音楽部によるダンスパー が十月二十九日(土)十 部員が演奏やダンス ジ企画の中で ウィンドアンサ

れ、沖縄に伝わる弦楽器・三線他にも「涙そうそう」が演奏さ 曲を中心に奏でられます。その式で演奏したりといった流行の と吹奏楽がコラボレーションし やAKB48の曲をメドレー形 きて」のエンディング曲である 東中庭ステージにて行われま演奏会が三十日(日)十時から 「マル・マル・モリ・モリ!」 ウィンドアンサンブルによる 自城。昔遊ん あります

です。一般参加 東中庭ス す。大工大に歌声を響かせ、豪 (金)の十三時三十分~十六時にです。今回初企画で、二十八日 当日飛び入り参加も可能で 加によるのど自慢大会 慢北 -ジで行われます。 大の会ど

文化会

サイクリング部 5部口から5部口への昇格

だミニ四駆で童心に帰

潜艇部 対子ダブル準決勝進出 女子ダブル準決勝進出 女子ダブル準決勝進出 大子ダブル準決勝進出 5部D優勝 グ戦 九月十七日

昨年は参加者二十人弱によっ

ドヒートを繰り広げまし

のぞいてみてはいかがですから

んも星に触れ、天文学の世界を

もらいたいとのことです。

は西ピロティで、二十九日今年も開催します。

十時~十六時に行われま

の実力による熱いロボットバト の進歩を目に焼き付けろ! ルを見ることができます。技術 十分に行われる大迫力のロボッ 機械工学研究部の全国レベル 三十日(日)の十時~十六時三 バロ ボ r ルト

度と同じく黄道十二星座を取り 通して行われます。今回も昨年リウムの上映が城北祭中三日間 回生が中心になって行うそうです。 代から淀川や奈良など多くの場た。天文学研究部はサークル時 上げて上映をします。案内は一

を増しています。 な天体望遠鏡を購入して、 た。今年度から部に昇格し高価 所で天体観測を行っていまし 天文学研究部は今年度より - クルから部に昇格しまし 勢い 愉快な仲間たちが踊ってみ「今年も懲りずに追っかけwと大工大生が有志で集った団体

三十分~十三時に行われる予定いない。二十八日(金)の十二時スをするのかはまだ明かされて ンスを披露。今年はどんなダン 二四駆大会 ニコ動画」でのコピーダ 去年は動画投稿サイト

テコンドー部 準優勝 宮本隆司

JAPAN W·A·T·A テコンドー選手権大会 アコンドー選手権大会 四月二十四日 上級フェザー級

が愉追今

踊快っ年 っなかも懲り で仲間wり たたち

全日本北道院 本 注 院 本 注 部

各部活動記録